



point de vue...

Les territoires se font-ils concurrence en termes d'offres résidentielles sur la région de Saint-Nazaire ? Ce n'est pas si sûr. Les marchés immobiliers y sont peut-être plus complémentaires que concurrentiels.

Sur le littoral et le rétro-littoral de Loire-Atlantique, quatre grands marchés se dessinent. Ils amènent tous une fonction résidentielle sensiblement différente. L'un fait office de « porte d'entrée » sur le grand territoire, l'autre incarne l'attractivité par son cadre de vie, d'autres encore permettent pour un grand nombre d'accéder à la propriété en maison individuelle. Sensibles à la proximité de Nantes et du grand littoral, aux dispositifs nationaux et à la dynamique de l'économie locale, les marchés immobiliers de la région de Saint-Nazaire ont su maintenir globalement une dynamique régulière sur la dernière décennie. Aujourd'hui, ce grand territoire s'appuie sur sa diversité pour rester un espace dynamique pour l'investissement immobilier résidentiel.

adarn

agence d'urbanisme de la région de Saint-Nazaire

[lire la publication](#)